
別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 社会教育委員会議 
文書番号 261 

決裁期日 令和４年６月１日 

名 称   第１回社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議 

日 時 令和４年５月３１日（火） 1８：0０～1９：３０ 

場 所   武道館 

出席者 

  （委員）  稲毛社会教育委員長ほか１３名（欠席：濱口委員） 

（事務局）鈴木教育長・谷口課長・村上主幹 

佐藤根主任・島田主任・長谷山主事・永井主事・工藤主事 

内 容 

  （進行：教育振興課長） 

１ 委嘱状交付（新任委員：木下委員） 

  ２ 教育長挨拶 

  ３ 社会教育委員、教育振興課社会教育班職員紹介 

  ４ 社会教育委員長挨拶 

（進行：稲毛委員長） 

５ 議題 

  （１）報告事項 

① 会議等出席報告  次の会議に出席した稲毛委員長より概要説明。 

・道社会教育委員連絡協議会通常総会（4/15札幌市：稲毛委員長出席） 

・上川管内社会教育委員連絡協議会（5/17旭川市：稲毛委員長出席） 

② 第９次社会教育中期計画令和３年度社会教育事業に係る評価について 

 事務局より配布資料に基づき説明。 令和４年３月２６日開催の会議において報告し

ているが、再度確認のため、報告します。３項目が「C」評価（取組が進んでいる成果

が表れてきている）それ以外が「B」評価（取組が進み成果が上がっている） 

③ 令和４年度社会教育関係事業の実施状況（実績及び計画 4～6月） 

令和４年度教育行政執行方針の確認 

   事務局より配布資料に基づき説明。  

 （大西委員）6/18 自主企画芸術鑑賞事業「異郷の音楽会」の周知 

 （鈴木委員）子ども水泳教室が定員（２０名）に達しているようですが、申込希望（定

員を超えて）の状況は？ 運動面は、幼児期の経験が継続することから、多くの児童の

受入れを検討されたい。 

 （事務局）数名の申込みをお断りしている状況。定員は、コロナのため間隔を広げて

指導するため２０名としているが、出席率が 9 割、8 割となるため、B&G 指導者会の

指導者と調整のうえ、来年度は増員できるよう検討したい。 

次ページへ 



（佐川委員）ラジオ体操の開始日について補足する。泉栄防災センターは 5/1、住吉住民会は 5/16か

ら開始しています。 

（事務局）それ以外の開始日は、社教センターが 5/1、宮町会館（会館内の活動）が 4/1 

 

（仲島副委員長）社教センターアリーナの天井の工事延期について経過を説明してほしい。 

（事務局）前任者から説明があったものと理解しているが、のちほど資料を添えて説明したい。 

 

（北向委員）郷土館の開館ボランティアをしている。ダムカードの配布を行っているが、カードをもらった

経過を教えてほしい。 

 ⇒十勝岳ジオパーク認定を記念して、開発局（旭川河川事務所）が作成、十勝岳ジオパークの拠点

施設で配布している。 

  拠点施設の一つである郷土館で配布することで、来館者を増やすことを目的としていたが、少し目

的と違ってきたので、十勝岳ジオパークに相談したいと思います。 

 

（２）協議事項 

① 令和４年度上富良野町社会教育委員兼公民館運営委員会委員の会議の開催について 

  ア  社会教育委員の役割、計画等について 

  イ  会議開催 年間５回を予定 

  ウ  社会教育委員の部会構成について  １ページ参照 

② 社会教育委員が担う他の委員への選出について 

  教育委員会表彰審査会委員⇒委員長、副委員長、北向委員、鶴谷委員にお願いしたい。 

   ⇒了承 

③ 令和４年度社会教育委員兼公民館運営委員会委員の研修等について 

各種案内します。 

１１月１０～１１日 上川管内社会教育委員・公民館運営委員会委員合同研修会 

※令和５年度は上富良野町が当番町なので、研修会のやり方など視察も兼ねて多くの方の出席

をお願いしたい。 

 その他（事務局説明） 

   ・社教センターアリーナの天井工事の延期について 

     資料に基づき、説明。天井材の張替えとともに、電球のLED化も行う予定だったが、LED照明な

ど資材供給のめどが立たなかったため、次年度（R5）以降に延期した。 

   ・次回会議  ７月２６日（火） １８時から 

   ・社教連会報、道社連協だよりの配布 

 

会議終了後、社教センター内、子どもセンターの事務所などの視察を行った。 


